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62.ª Reunião 

 
 

Ao primeiro dia do mês de outubro de 2014, reuniu, pelas dez horas e trinta 

minutos, a Comissão Parlamentar de Inquérito aos Programas Relativos à Aquisição de 

Equipamentos Militares, na Sala 6 do Palácio de S. Bento, com a seguinte Ordem do 

Dia: 

 

1. Discussão e votação do requerimento apresentado por Deputados dos 

Grupos Parlamentares do PS, do PCP e do BE, relativo à suspensão dos 

trabalhos da Comissão e do respetivo prazo de funcionamento. 

2. Outros assuntos 

 

Entrando no primeiro ponto da Ordem do Dia, o Senhor Presidente deu a 

palavra ao Senhores Deputado José Magalhães (PS), Jorge Machado (PCP) e João 

Semedo (BE) para que apresentassem o requerimento conjunto. 

 

Sobre esta matéria pronunciaram-se, em seguida, os Senhores Deputados 

António Prôa (PSD) e Filipe Lobo D’Ávila (CDS-PP), tendo ainda os Senhores Deputados 

José Magalhães (PS), João Semedo (BE) e Jorge Machado (PCP) voltado a usar da 

palavra.  

 

Submetido a votação, o requerimento apresentado pelos Grupos 

Parlamentares do PS, PCP e BE foi rejeitado, com os votos contra do PSD e do CDS-PP e 

os votos favoráveis do PS, do PCP e do BE. 
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Tendo ainda dado entrada um requerimento do Grupo Parlamentar do PS a 

requerer a um conjunto de entidades documentos relativos a um procedimento de 

consulta aos Bancos no âmbito do financiamento dos helicópteros EH101, foi o mesmo 

submetido a discussão. 

 

O Senhor Deputado José Magalhães considerou o requerimento apresentado 

pelas suas intervenções anteriores e usaram da palavra os Senhores Deputados Filipe 

Lobo D’Ávila (CDS-PP), Jorge Machado (PCP) e João Semedo (BE). 

 

Submetido a votação, o requerimento apresentado pelo Grupo Parlamentar do 

PS foi aprovado por unanimidade. 

 

O Senhor Presidente relembrou que o relatório final deveria ser apresentado 

até ao dia seguinte e as respetivas propostas de alteração até ao dia 7 de outubro. 

 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pelas doze horas e 

cinquenta minutos. 

 

Esta reunião foi gravada em registo áudio que se encontra disponível para 

consulta. 

 

http://srvvideo3/site/XIILEG/4SL/COM/CIPAEM/CPIAEM_20141001.mp3

